

Cristiano da un paso al frente a 5 días de cerrarse el Balón de Oro



La Habana, 20 nov (AS/RHC) Cristiano Ronaldo marcó un hat-trick en el último derbi liguero en el Vicente Calderón cuando **las votaciones al Balón de Oro y al The Best de la FIFA llegan a su fin**.

La recepción de los votos para el primer premio se cierran el **25 de noviembre**, mientras que para el segundo acaba el **22 de noviembre**, día en el que el Real Madrid se mide al Sporting de Portugal.

Para Zidane, con sus tres goles ante el Atlético **"cierra hoy el debate del Balón de Oro"**. Según el técnico francés, "nunca he tenido dudas de que Cristiano es el mejor y esta noche cierra el debate". Cristiano ya ha mostrado en repetidas ocasiones que busca el premio y lo desea y recientemente comentaba que **"hice todo para ganarlo esta temporada"**.

Con sus tres tantos ha **igualado a Messi y Luis Suárez como máximos goleadores de la presente Liga con un total de 8 tantos**. Cristiano partía con desventaja después de un inicio poco afortunado, pero su hat-trick ante el Alavés y el Atlético ha igualado las cosas. En la Champions el portugués ha marcado dos goles, por 7 de Messi y dos de Suárez.

El título de la Eurocopa y la Champions League, donde fue el máximo goleador, son los dos grandes éxitos que consiguió Cristiano la temporada pasada. Aparentemente **sus grandes rivales por los dos premios individuales al mejor jugador del año 2016 serían Griezmann**, finalista en los dos torneos y

mejor jugador y máximo goleador del primero **y Messi**, campeón de Liga y Copa del Rey con el Barcelona.

El argentino no pudo dejar una última actuación con el Barcelona antes del cierre de las votaciones para el The Best, aunque todavía podría jugar contra el Celtic antes de que dejen de recibirse votos para el Balón de Oro. Messi no pudo estar contra el Málaga por "[un cuadro de indisposición y vómitos](#)" y el Barcelona lo notó de forma evidente, sin conseguir abrir la puerta de Kameni en todo el partido.

Por lo tanto, las últimas actuaciones del '10' previas al límite de las votaciones serán las llevadas a cabo con la selección argentina, donde no pudo brillar contra Brasil pero sí que lo hizo **ante Colombia con un gol y dos asistencias**. Tampoco estuvo contra el Málaga **Luis Suárez**, *Bota de Oro* del curso pasado tras marcar 40 goles en Liga y en un segundo escalón en la candidatura por los premios individuales junto a **Bale o Neymar**.

Por último, **Antoine Griezmann no brilló en el derbi ni pudo crear peligro ante el Real Madrid**. El galo abandonó la concentración de la selección francesa antes de tiempo por un golpe en el pie, aunque finalmente pudo ser de la partida y disputar todo el partido. El Atlético flojeó en el centro del campo y no consiguió suministrar balones al '7', que tampoco logró encontrar su espacio en el césped ni entrar en contacto con el esférico. Suma **6 goles en Liga**, aunque no ha marcado en las últimas 5 jornadas, y dos en Champions, donde dio el triunfo contra el Rostov en el último segundo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/112660-cristiano-da-un-paso-al-frente-a-5-dias-de-cerrarse-el-balon-de-oro>



Radio Habana Cuba